

PRÉVESSIN-MOËNS

## Dix adultes de l'association Éclat sont partis en vacances



Comme chaque année, des adultes de l'association Éclat partent en vacances encadrés par des professionnels lors de séjours adaptés pour vivre de joyeux moments. Photo Le D.U.S.B.

L'association Éclat pour personnes en situation de handicap, organise deux fois par an des séjours adaptés pour des adultes bénéficiaires, précise Elisabeth Tannières, présidente de la structure.

Samedi 1<sup>er</sup> août, dix adultes en situation de handicap sont ainsi parties de Vésegnin pour un séjour d'une semaine à Charquemont, dans le Doubs.

Et après un voyage de deux heures, voyageant par la Suisse, l'équipe du centre de vacances Nature et Plein-air Armand-Bermont les ont accueillis chaleureusement dans un gîte adapté et en pension

complète.

### Un journal de bord alimenté chaque jour

Accompagnés par neuf professionnels de l'association Éclat, Laëtitia, Dominique, Delphine, Bachir, Meena, Patrick, Pierre, Julien, Renaud et Sandrine vont profiter durant toute une semaine des activités et des visites possibles sur place : balade sur un marché local, visite d'une ferme pédagogique, d'un parc dédié aux dinosaures, croisière jusqu'au Saut du Doubs, visite du Musée de l'horlogerie à Morteau, d'un élevage d'escargots et détente en piscine.

Et pour animer les soirées seront organisés karaoké, contes, loto, jeux de société et soirée dansante.

Durant tout le séjour, un journal de bord par internet sera alimenté en photos et petits récits, ce qui permettra une correspondance "connectée" entre les vacanciers et leur famille ou proches.

Mais tradition oblige et petits plaisirs des vacances, cela n'empêchera pas les envois plus traditionnels de cartes postales.

Suzanne BEL

20 chemin des Tattes du Moulin, 01280 Prévessin-Moëns, tél. 04 50 42 28 05.